

Nous nous efforçons de relayer avec honnêteté les informations et plus particulièrement celles concernant les prochaines élections régionales. Nous n'avons jamais caché notre position pour l'unité de la gauche de transformation la plus large. Dans ce contexte tous vos commentaires sont les bienvenus. Nous avons remarqué depuis peu et émanant de personnes peu scrupuleuses que certains commentaires, toujours anonymes colportaient soit des fausses nouvelles soit des insultes personnelles. Nous avons décidé de ne pas laisser passer de tels propos.

Provisoirement les commentaires seront modérés.

Merci de votre compréhension.

L'équipe du site Fase22